



Wir danken aus tiefstem Herzen

für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir noch zu Lebzeiten und beim Abschied von

Sandra Schnyder-Vogelbacher

erfahren durften. Die vielen Zuschriften drücken ein immenses Mitgefühl aus und haben uns tief bewegt.

Einen besonderen Dank aussprechen möchten wir:

- allen Verwandten, Freundinnen und Freunden, die Sandra und ihre Kinder in den letzten Monaten und Wochen begleitet, betreut und mit uns von ihr Abschied genommen haben.
- Herrn Pfarrer Dettling für die würdige Gestaltung der Abschiedsfeier sowie der Organistin, Frau Johanna Jud, für die musikalische Begleitung.
- den Ärztinnen und Ärzten sowie dem Pflegepersonal des Seespiitals Horgen und des UniversitätsSpitals Zürich für die kompetente und liebevolle Betreuung und Pflege.
- dem Facharzt Herrn Dr. med. Felix Heitzmann, Horgen.

Ein herzliches Dankschön für die vielen Beileidskarten, Spenden und Kollekten für die Krebsliga, die Stiftung «Denk an mich» sowie für Blumen und den prächtigen Kranz- und Grabschmuck.